Sorda y cruenta pugna del oficialismo



Quizá sólo la experiencia de los políticos de otros lares, pero incorporados a Morena porque sus faltas las borraron las benditas aguas del Jordán del "movimiento de la revolución de las conciencias", ven las intensas, sordas y cruentas riñas en el oficialismo-

Intensas, porque se juegan su futuro. Cruentas, porque así son las luchas por las parcelas de poder. Sordas, porque todos quieren la simpatía de Su Candidata, pero al mismo tiempo conservar el cariño del Fundador de Morena.

Cruentas porque en política sólo los más mañosos, astutos y sagaces sobreviven al juego de las apariencias de servir a dos amos a la vez, los únicos que, en términos coloquiales, pueden chiflar mientras comen pinole.

Ya está votando el crimen organizado

En el vestíbulo de un hotel en Jocotitlán, Estado de México, asesinaron a Karla Citlalli Herrera, la presidenta del Partido Encuentro Solidario en Ario, Michoacán, a tres horas de camino de su municipio natal.

En El Fuerte, Sinaloa, encontraron el cuerpo del secretario general del PAN Román Quezada, asesinado por las bandas del crimen organizado que en 2021 operaron para decidir la elección de gobernador en aquella entidad.

Dos asesinatos que, pese a los dichos del Gran Fundador de Morena, quizá son la prueba de que las bandas del crimen organizado no esperan al 2 de junio y, con su sangriento savoir faire, han empezado a votar.

El mundo feliz, ¿a chaleco?

Prueba de, pese a su mala fama, en todas las bancadas de la Cámara de Diputados hay capacidad para soñar, por unanimidad se aprobó la Ley General de la Alimentación Adecuada y Sostenible y enviada al Ejecutivo, decía triunfal información.

10 10 10	¥.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	23	\$2	***		0		00/02/0004	OBINIÓN
	**			A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	2 EL ECONOMISTA	-	08/03/2024	OPINIÓN
٠	*		***					

Hay cierta visión bucólica al "considerar prioritaria la producción familiar o comunitaria de alimentos", pero se incluye derechos que, los más cínicos dirán, será un reto su plena vigencia.

La ley otorga "el derecho de las personas a una cantidad mínima de comida, que permita cubrir los requerimientos alimentarios mínimos para vivir con dignidad, protegido contra el hambre y la mala nutrición". ¿Quién hará que se cumpla la ley?

NOTAS EN REMOLINO

Me explican que al dirigente nacional de Morena Mario Delgado le preocupa la arquitectura electoral porque no quiere que a sus operadores no les pase lo que, a los tabasqueños operadores de 2006, que, en lugar de vigilar toda la elección desde las 9 de la mañana estaban en el Zócalo preparando los festejos del triunfo... Quizá en Palacio Nacional no falló la seguridad el pasado miércoles, sólo se evitó confrontación directa, después de todo los normalistas no avanzaron mucho en el pasillo hacia el Patio, pues una formación de policías militares los paró con gases lacrimógenos. ¿Todo calculado para no confrontar? ... Cuántos aviones y helicópteros han comprado Sedena y Marina?... Personalmente creo que lo que les hacemos a las mujeres les da el derecho a ser violentas. Ahí está el reproche que nos dejó hace 140 años la española Concepción Arenal: "La sociedad no puede en justicia prohibir el ejercicio honrado de sus facultades a la mitad del género humano" ...